

## **Korem 063/SGJ menggelar Nobar Final Piala Dunia 2022 Qatar**

**Agus Subekti - KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID**

Dec 19, 2022 - 01:45



KOTA CIREBON - Gegap gempita Piala Dunia sangat terlihat di seantero negeri, oleh karena itu Korem 063/SGJ menggelar nonton bersama/bareng (Nobar) final Piala Dunia 2022 Qatar antara Argentina vs Prancis di Alun-Alun Kejaksaan Kota Cirebon, Minggu (18/12/2022).

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P.,M.Han,. menyampaikan diadakan nonton bersama Piala Dunia Prajurit Korem 063/SGJ dengan

masyarakat sekitar Kota Cirebon untuk bergembira bersama dan bisa berkumpul dengan masyarakat. Dengan Nobar kita juga bisa bersilaturahmi satu sama lainnya, warga untuk bisa menikmati Piala Dunia 2022 Qatar antara Argentina vs Prancis.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P.,M.Han,. menambahkan Kegiatan ini pun selaras dengan Tema Hari Juang TNI Angkatan Darat ke 77 Tahun 2022 ini adalah "TNI Angkatan Darat di Hati Rakyat" yang merepresentasikan visi dan komitmen TNI AD untuk senantiasa manunggal dengan rakyat serta menempatkan kepentingan rakyat dan Negara Kesatuan Republik Indonesia sebagai prioritas tertinggi dalam setiap pelaksanaan tugas dan pengabdian.



Lanjut, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P.,M.Han,. kegiatan sebelum acara nonton bareng Piala Dunia 2022 Qatar antara Argentina vs Prancis di Alun-Alun Kejaksaan Kota Cirebon kami sisipkan Film-film perjuangan sejarah TNI AD, Program Plataran Indonesia dengan bangga kembali mempersembahkan BERANI (Bersama Generasi Kini) untuk generasi muda Indonesia, "Pemuda Pemuda Bangun Indonesia lewat Alam, Budaya dan Masyarakat". Saya pun memerintahkan Dandim Jajaran untuk menggelar acara yang sama di wilayah masing-masing.

Kegiatan nonton bersama/bareng (Nobar) final Piala Dunia 2022 Qatar antara Argentina vs Prancis di Alun-Alun Kejaksaan Kota Cirebon di hadir oleh Ws. Kasrem 063/SGJ Letkol Inf Ertiko Cholifa, S.H.,S.Pd., Kasiterrem 063/SGJ Mayor Inf Teuku Husaini,S.E., Pasirenproggar Siren Rem 063/SGJ Mayor Arh Dulkadir, Dankimarem 063/SGJ Kapten Arm Sunardi, Danramil 0614-04/Kejaksan Kapten Inf Rosidi dan Sultan Salaudin serta Tokoh Masyarakat Cirebon dan diikuti oleh Anggota Makorem 063/SGJ, Anggota Denhubrem 063/SGJ, Anggota Koramil 1404/Kejaksan serta Masyarakat sekitar Alun-alun Kejaksaan. (Agus S)